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RELAZIONE CONCLUSIVA RALLY GIOVANI 2025 – CAMPEGGIO CLUB
ADRIATICO 

A conclusione del Rally Giovani Campeggiatori 2025 si è svolta una riunione dove si è fatto il punto della 
situazione dell’evento in appena concluso .

Relatori : 
1 João Alves Pereira Presidente FICC
2 Eliana Santos FICC presidente commissione giovani
3 Clelia Mazzarella Delegata Italia
4 Peerke Linnartz  Delegato Olandese
5 João Silva Portuguese Delegato Portoghese
6 Tomás Ajuda Portuguese Delegato Portoghese
7 Claudio Amicucci Italian Organizzatori Italiani
8 Emanuel Italian Organizzatori Italiani
9 Marco Lucesoli Italian Organizzatori Italiani
10 Daniela Olaru Organizzatori Italiani e traduttore
11 Sarah Martin  Responsabile Giovani per la Gran Bretagna
12 Rhiannon .Ospite speciale in qualità di delegata facente funzioni della
Gran Bretagna.
13 Ellie Dodds Ospite speciale in qualità di delegata facente funzioni della
Gran Bretagna.
14 Linde Loerakker Ospite speciale in qualità di delegata olandese
15 Peter Harrisson Rappresentante ospite speciale della
regione dello Yorkshire

1. Apertura e Introduzione
João Alves Pereira apre la riunione alle 15:10 e dà il benvenuto a tutti. João Alves Pereira illustra la 
situazione con Ryan Martin. È assente dalla fine dell'anno scorso, senza alcuna comunicazione e per



ragioni ancora sconosciute. João Alves Pereira ha anche osservato che sono state offerte diverse opportunità 
e colloqui, soprattutto dopo l'ultimo Raduno in Scozia. Sebbene si siano osservati alcuni cambiamenti per un
certo periodo, il suo comportamento dopo la visita in loco di ottobre non ha rispecchiato il ruolo che ricopre 
o la responsabilità che ha come rappresentante del suo club. Questa continua mancanza di comunicazione e 
di responsabilità nei confronti del resto del comitato ha portato Yoëlle van Driel a dimettersi dalla sua carica 
di Vicepresidente. Di conseguenza, Eliana Santos è rimasta sola nella commissione, a lavorare direttamente 
con il team organizzativo italiano. A causa di questa situazione, Ryan Martin ha ricevuto un'e-mail che lo 
invitava a dimettersi dalla Commissione Giovani, il che porterà a una ristrutturazione del team, da affrontare
al punto 7 dell'ordine del giorno. Il consiglio direttivo del Camping and Caravaning Club (CCC)
è stato informato di questa e-mail.
Eliana Santos inizia dando il benvenuto a tutti e chiedendo al gruppo di presentarsi, dato che ci sono nuove 
persone nel gruppo.
2. Approvazione dell'ordine del giorno
Non tutti hanno ricevuto l'ordine del giorno. Eliana Santos lo ha contestato sul momento. Tutti lo hanno 
approvato.
3. Verbali delle riunioni precedenti
a) Approvazione del verbale della precedente Assemblea Generale
Approvazione del verbale dell'anno precedente per i presenti.
b) Questioni emerse dal verbale.
João Alves Pereira - È possibile organizzare un raduno in un Paese diverso da quello ospitante.
È stato organizzato con grande amore e cura.
Riscontri sul 73° raduno in Italia
Eliana Santos- Vorremmo ricevere un riscontro  su questo raduno. Tuttavia, riconosciamo
che è stato organizzato con grande amore e gioia. Questo raduno dimostra che è
possibile organizzare un evento del genere in un Paese diverso e senza precedenti
esperienze come organizzatori di eventi giovanili, se c'è il supporto della Commissione Giovani. È
importante tenere presente la posizione degli italiani quando si fornisce un riscontro.

Portogallo
 Tomás Ajuda- Grazie agli organizzatori per aver organizzato un raduno senza l'esperienza degli anni 
precedenti. Nel complesso, il raduno è stato molto positivo. I bungalow erano eccellenti: avevano tutto ciò di
cui avevamo bisogno. Le docce erano fantastiche e i bagni erano molto puliti. Il gruppo portoghese ha 
particolarmente apprezzato le escursioni. È stato diverso da quello a cui eravamo abituati, dato che questa 
volta c'era una guida turistica per tutta la durata del viaggio. L'unica cosa che ci è mancata è stata la 
possibilità di avere un po' di tempo libero per esplorare Ancona durante la giornata di escursione.
Eliana Santos - Spiega che la sosta extra a Porto Novo non era prevista per il pranzo. Questo ha ridotto il 
tempo trascorso ad Ancona. Di conseguenza, non c'è stato tempo per passeggiare.
Tomás Ajuda- Dobbiamo prestare maggiore attenzione ai rifiuti nel campeggio. Non fa bene all'immagine, 
soprattutto perché c'era la TV. Tutti i delegati dovrebbero segnalarlo ai loro partecipanti.

Claudio Amicucci (Campeggio Club Adriatico) - Il tempo a disposizione per organizzare questo raduno è 
stato breve, abbiamo cercato di soddisfare quante più richieste possibili per permettervi di godervi il tempo 
in Italia. Ad esempio, la discoteca ogni sera. Vogliamo anche ringraziare il nostro staff per averci aiutato a 
organizzare questo raduno. In futuro, distribuiremo le escursioni su due giorni, per visitare più luoghi e darvi
del tempo libero per viverli in autonomia. Avevamo solo un giorno, quindi abbiamo cercato di farvi vedere il
più possibile. Abbiamo cercato di farvi mangiare solo cibo italiano. L'organizzazione italiana avrebbe 
gradito una proposta per i menu; avrebbe reso più facile comporre un menu completo. Abbiamo avuto 
difficoltà con le richieste speciali, come vegetariani, intolleranze al latte e altro. Avremmo gradito un 
maggiore aiuto dalla commissione giovani per queste parti dell'organizzazione.

Eliana Santos - Avete gestito bene il cibo perché l'organizzazione italiana ha offerto opzioni a tutti. 
L'obiettivo di un raduno giovanile è quello di far conoscere altre culture. Inoltre, avete gestito molto bene la 
richiesta.
Claudio Amicucci- Questo raduno è stato possibile grazie al consiglio direttivo italiano e al consiglio 
direttivo della FICC. In un campeggio privato, è molto più difficile fare tutto da soli. Questo campeggio 
pubblico rende più facile l'organizzazione, ma ci sono stati alcuni vincoli. Abbiamo fatto del nostro meglio. 



Siamo stati felici di prolungare la discoteca perché vi siete divertiti tantissimo.

João Silva - C'è stato un problema con il pranzo durante l'escursione, ed è stato contento di come è stato 
risolto, dato che l'organizzazione ha offerto il pranzo al resto del gruppo portoghese.

Claudio Amicucci (CCA)  - Ha colto l'occasione per parlare della situazione dell'acqua calda. A volte
l'acqua calda non era disponibile nei bungalow. Abbiamo discusso del fatto che questo potesse
accadere durante la visita in loco. Le docce nel grande blocco bagni non erano
vulnerabili a questo problema. Fornivano una capacità extra quando non c'era abbastanza acqua nei 
bungalow. Oppure gli ospiti dovevano aspettare un po' per riempire le caldaie.

João Alves Pereira - Nei bungalow, poteva essere difficile se più di 7 persone
facevano la doccia una dopo l'altra. Quando abbiamo visitato il campeggio, avevamo alcune preoccupazioni 
sulla situazione dei servizi igienici, che era una delle nostre richieste di risoluzione. Non era comune avere 
carta igienica nei bagni.
Eliana Santos - I portoghesi erano più abituati a situazioni come questa perché
hanno una situazione igienica simile in Portogallo. Ryan Martin ha chiesto di risolvere questa situazione 
durante la visita in loco. Per questo motivo, l'organizzazione ha distribuito rotoli di carta igienica nel kit di 
benvenuto.

João Alves Pereira – A settembre non avevamo ancora un organizzatore per il raduno, motivo per cui ci 
siamo rivolti all'Italia per chiedere supporto. Durante un incontro della FICC a Parma, grazie a Emanuele, 
che ha fatto un ottimo lavoro, abbiamo discusso la possibilità di ospitare il raduno dei giovani della FICC in 
Italia. C'è stato un rapporto molto positivo tra l'Ente Campeggi Italiano e la FICC, e hanno accettato la sfida.
Organizzare un raduno dei giovani della FICC era una novità assoluta per loro già da ottobre, ma insieme 
abbiamo iniziato a sviluppare il piano e hanno fatto davvero un lavoro eccellente. Loreto era una località 
bellissima, motivo per cui era inclusa in tutte le escursioni. Ancona era pensata per chi voleva godersi un po' 
di tempo libero e rilassato. Grazie al bel tempo, Porto Novo è stata aggiunta come attività extra. Claudio ha 
fatto un accordo con le Grotte di Fracassi per 15 euro, mostrando la tessera del campeggio. Invece di 21.
DA FARE – Non tutti sono andati alle grotte, ma gli olandesi hanno apprezzato la visita. Lascia 
suggerimenti per il futuro a chi vorrà visitarci.

Regno Unito
Rhiannon Grant - È stato un raduno fantastico, considerando il tempo che hai avuto a disposizione per 
organizzarlo. Grazie per l'organizzazione e grazie, Daniela, per aver fatto tutte le traduzioni. 
Rhiannon Grant spiega molti aspetti positivi del sito:
 Il campeggio in sé era fantastico, vicino ai servizi igienici e alla discoteca.
 È un ottimo luogo per le discoteche e, soprattutto, è vicino alle tende.
 I partecipanti hanno apprezzato molto i picchetti per piantare le tende.
 I campi da calcio e da pallavolo erano fantastici.
 Anche il cibo era buono, grazie per la cura nel proporre opzioni piccanti e non piccanti. Anche il 
McDonald's era molto vicino.
 Grazie per il minibus per fare la spesa.
 Le docce a volte non avevano acqua calda vicino all'area tende. Il blocco dei servizi igienici dall'altra parte
del campeggio aveva docce fantastiche.
 La pulizia dei servizi igienici e delle docce era buona.
La giornata di escursione è stata fantastica; tuttavia, ci è mancato il programma su quando e dove
essere in un determinato luogo. I ragazzi vogliono sapere quando essere esattamente in un certo luogo e
l'ora per raggiungere la tappa successiva dell'itinerario. Il gruppo del Regno Unito è composto 
principalmente da ragazzi. Avremmo gradito un po' di storia al mattino e un po' di tempo libero nel 
pomeriggio.

Ellie Dodds - Riguardo le escursioni. È particolarmente importante conoscere culture e
paesi. Sarebbe stato meglio dividere la giornata di escursione in due giorni. Soprattutto perché siamo andati 
in pullman da qualche parte e poi siamo saliti subito su un altro pullman per andare da qualche altra parte. 
Ovviamente ci vuole un sacco di tempo. È stato bello avere la possibilità di scegliere cosa fare.



Ellie Dodds - I giovani inglesi sono lenti ad entrare in discoteca e a rimanerci. Avrebbero
voluto che la discoteca rimanesse aperta fino a un orario più tardo.
Peerke Linnartz - Iniziare presto con la musica, così la gente si immerge nell'atmosfera della festa ed entra 
in discoteca.
Ellie Dodds - Non so se funziona nella pratica.
Claudio Amicucci (CCA) – Non è possibile rimanere fino a tardi. Questo è un campeggio privato e non c'è 
discoteca. Abbiamo orari di silenzio a causa degli altri ospiti del campeggio. Inizierà alle 21:00 come al 
solito, ora italiana. Questa non è una discoteca, è un campeggio, quindi dobbiamo
rispettare i limiti di tempo. Per un raduno futuro, potete farlo se non è un campeggio privato.

Olanda
Linde Loerakker - Grazie per tutto quello che avete fatto in così poco tempo. Nei Paesi Bassi ci vorrebbero
due anni. Tutte le persone e le organizzazioni sono così gentili e hanno fatto un ottimo
lavoro!
Claudio Amicucci (CCA) – Grazie, e spiega che organizza questo tipo di eventi da 30 anni.
Linde Loerakker - Spiega inoltre che c'è stata un po' di confusione su come e quando si sono svolte le 
attività, soprattutto giovedì e venerdì. È difficile per alcuni partecipanti adattarsi ai cambiamenti dell'ultimo 
minuto. La comunicazione è stata un po' difficile perché i piani sono cambiati con breve preavviso e anche il
programma è cambiato. (Modifiche agli orari di inizio delle attività e modifiche al programma il giorno 
dell'escursione). C'è stata un po' di confusione nel gruppo olandese al suo ritorno sul posto. Per la maggior 
parte di loro era troppo tardi.
Il gruppo era rientrato alle 18:00 e prevedeva di tornare alle 16:00, ma le grotte
valevano i soldi e il viaggio. L'unica cosa era l'aspettativa di stare fuori così
tante ore e avrebbero voluto saperlo per tempo. Durante il raduno, il cibo era,
all'inizio, un po' troppo scarso, ma è migliorato nei giorni successivi. Agli olandesi
mancavano alcune verdure nei piatti.
Un ultimo ringraziamento all'organizzazione per tutte le persone e le organizzazioni che
hanno collaborato con i partecipanti per vedere cosa fosse possibile.

Peter Harrisson
 Il cibo era incredibile ed è stata un'ottima immersione nella cultura locale.
 Le luci delle tende rendevano difficile dormire.
 Il personale è molto cordiale ed è stato un piacere essere qui.
 Il falò  era fantastico e a tutti è piaciuto molto.

Eliana Santos - Le luci erano accese per motivi di sicurezza e per l'incolumità delle persone. Abbiamo 
avuto l'esperienza dei Paesi Bassi e della Scozia, dove la gente aveva difficoltà di notte. Non mi aspettavo 
che rimanessero accese così a lungo durante la notte.
Eliana Santos conclude questa parte dell'incontro ringraziando l'organizzazione per aver organizzato il
raduno.
Eliana Santos - Partecipanti? Circa 150 - domande all'organizzazione italiana per fornire il totale e i numeri 
per paese.
I numeri ufficiali sono:
 53 dal Regno Unito
 29 dal Portogallo
 31 dall'Italia, di cui 20 membri dello staff.
  9 dai Olanda
In totale di 122 partecipanti.



LETTERA DEL PRESIDENTE DELLA FEDERAZIONE ITALIANA
CAMPEGGIATORI GIOVANNI GRASSI 

2025 Un Anno sorprendente

In Italia l’ultimo avvenimento a livello internazionale nell’ambito del turismo all’aria aperta si è tenuto a 
Sorrento nel 1965, ed era un Rally dei Giovani. 

Da allora, è proprio il caso di dirlo, di acqua sotto i ponti ne è passata parecchia con trasformazioni profonde
avvenute anche all’interno della nostra organizzazione. 

Nel 2025 la F.I.C.C. non aveva previsto l’organizzazione di nessun Rally in Europa. Alcuni esponenti del 
Cda di Confedercampeggio hanno quindi auspicato che in Italia potesse essere organizzato un evento di 
carattere internazionale. 

Con l’intervento propositivo del Consigliere internazionale, Dott. Emanuele Paolicelli, la F.I.C.C. ha chiesto
all’Italia di organizzare il “Rally dei Giovani “ calendarizzato nella settimana di Pasqua. 

Il Consiglio di Amministrazione di Confedercampeggio ha quindi deliberato a maggioranza di accettare la 
richiesta, individuando nel campeggio Adriatico di Porto Recanati, gestito da un Club della regione Marche 
a noi affiliato, la location adatta per l’evento. 

Il Rally è stato inaugurato con una sfilata a cui hanno preso parte tutti i partecipanti che si è conclusa con 
l’ingresso in un salone addobbato appositamente per la manifestazione in un clima festoso. 

La prima serata si è aperta con il saluto di benvenuto da parte del Presidente della F.I.C.C Dott. Joao Alves 
Pereira che con il suo discorso ha esortato i giovani a prendere parte alla vita associativa nelle sue diverse 
forme. 

E’ seguito l’intervento del Dott. Claudio Amicucci, responsabile del Campeggio Club Adriatico, che ha 
ringraziato per la scelta della location, auspicando di soddisfare le esigenze dei partecipanti al Rally. 

Quale Presidente di Confedercampeggio, ho ringraziato tutti coloro che hanno partecipato al Rally, giovani 
provenienti da ogni parte di Europa, e tutta la macchina organizzativa che ha reso possibile l’evento. 

L’occasione si è rivelata propizia affinché i partecipanti potessero confrontarsi tra loro ed affrontare temi 
riguardanti i giovani in tutti i loro aspetti. Per Confedercampeggio è stata l’occasione per presentare la 
nuova referente dei giovani Dott.sa Clelia Mazzarella. 

L’evento ha inoltre permesso di poter scoprire ed ammirare le bellezze artistiche e naturali che le Marche 
offrono attraverso le visite guidate. 

Anche il Consigliere internazionale F.I.C.C. Dott. E. Paolicelli è intervenuto con il suo discorso di 
benvenuto sottolineando l’importanza di questa manifestazione. 

Durante la serata il Presidente Joao ha consegnato a Confedercampeggio, come segno di riconoscimento, 
una targa celebrativa della manifestazione. Un’altra targa è stata consegnata al Campeggio Club Adriatico 
come riconoscimento per l’organizzazione encomiabile, la cordialità e la simpatia dimostrata 
nell’accoglienza. E’ stata poi la volta del Campeggio Club Adriatico che a sua volta ha voluto consegnare, in
segno di ringraziamento, la propria targa a Confedercampeggio.

  A fine serata, l’emozione ha preso il sopravvento, quando mi è stata consegnata una targa personale di 
ringraziamento da parte del Presidente Joao. La targa è stata consegnata a testimonianza delle decine di anni 
di impegno svolto a favore di Confedercampeggio ed in particolare per il ruolo di Presidente ricoperto. 



 Il Rally ha permesso ai giovani di potersi incontrare e confrontare su importanti temi del turismo 
condividendo le loro esperienze e programmare nuovi traguardi per il futuro. 

 L’organizzazione è stata impeccabile e fondamentale nel permettere anche alle persone con disabilità di 
potervi partecipare attivamente. 

Giovanni Grassi

IL CAMPEGGIO CLUB ADRIATICO RINGRAZIA LA FEDERAZIONE INTERNAZIONALE ED 
ITALIANA CAMPEGGIATORI PER AVER SCELTO IL NOSTRO CAMPEGGIO PER 
L’ORGANIZZAZIONE DI QUESTO EVENTO.

UN GRAZIE PARTICOLARE AL  CDA ,ALLO STAFF ED AI VOLONTARI DEL CAMPEGGIO CLUB 
ADRIATICO NONCHE’ AI FORNITORI DEI SERVIZI QUALI IL RISTORANTE ADRIATICO ED AL 
SERVIZIO BUS CURATO DALLA DITTA CARDINALI  CHE HANNO CONTRIBUITO A FAR 
SENTIRE A CASA LORO TUTTI I PARTECIPANTI  DEL RALLY 











CAMPEGGIO CLUB ADRIATICO - ANIMAZIONE STAGIONE 2025

A cura di Claudio Copparini

 E’ già iniziata la stagione del campeggio 2025 , sono entusiasta di aver preso in carico la gestione
dell’animazione e con gli altri del CDA , avremmo programmato una fantastica stagione  che 
coinvolgerà sia i più piccoli campeggiatori che gli adulti .

Le vostre richieste sono state molteplici e grazie a tali suggerimenti abbiamo programmato a 
partire dal mese di Luglio c.a. quanto segue :

- Il campeggio seguendo i nomi delle vie , verrà suddiviso in contrade (vedi piantina a 
seguire)

- Ogni contrada avrà un suo capitano e suo vice e ogni lunedì sera ci si incontrerà con i 
rappresentanti capitano e vice di ogni contrada per definire i dettagli delle gare 

- Ogni contrada deciderà un proprio colore (escludiamo quelli che possono definire 
l’appartenenza a tifoserie calcistiche) 

- Ogni serata programmata vedrà una gara dove le contrade si affronteranno o 
singolarmente o due alla volta 

- Ogni gioco avrà un regolamento e verrà assegnato un punteggio al termine della gara 

- Il 14 Agosto sarà la serata conclusiva dei giochi con la sfilata in campeggio di tutti i 
partecipanti 

- Fuori dalla gara delle contrade , ci sarà una serata dedicata ai ragazzi sino a 16 anni dove 
ogni contrada avrà a disposizione 20 minuti per far esibire i propri ragazzi in uno spettacolo
a loro piacere (canto , ballo , danza , teatro , poesia , ginnastica etc. )

- A giudicare l’esito di alcune gare verrà chiamata a decidere una giuria , quindi coloro che 
vogliono far parte della stessa ,max 5 campeggiatori , possono comunicare la propria 
disponibilità al sig Copparini Claudio .

Dalla programmazione dei giochi delle contrade sono escluse tutte le altre attività di 
intrattenimento quali le gare di bocce , i tornei di carte da gioco , quelli di calcetto e tennis 
nonchè la consueta sfilata dedicata ai bambini che comunque faranno parte del ricco 
programma di animazione di questa stagione .

Ci vediamo il giovedì per i tornei di carte da gioco , il venerdì per le gare di contrade ed il 
sabato dedicato alla musica sia d’ascolto che da ballo .

Ma non preoccupatevi in quanto il Personale specifico preso dalla società di animazione 
incaricata anche per quest’anno ci allieterà tutte le altre serate della settimana 

Buon divertimento a tutti , vi aspettiamo numerosi in quanto la buona riuscita di quanto 
programmato dipende da tutti Noi .



PIANTINA CONTRADE CAMPEGGIO CLUB ADRIATICO

Identificazione contrade :

1-delle Scogliere (riquadro rosso)

2- del Conero (riquadro blu)

3-delle Due Sorelle (riquadro verde)

4- dei Sassi Neri (riquadro marrone)

5- delle Ginestre (riquadro viola)

6- del Fiume Musone (riquadro giallo)

Informazioni presso il sig Copparini Claudio  recapito telefonico 339-3622725 ore pasti 





GRANDI LAVORI 
Cari Campeggiatori,

proseguono i lavori di miglioramento degli impianti e strutture del campeggio.

Tutti si chiedevano cosa c’è sotto il telone , ecco svelato  
In quel punto è stata progettata e già realizzata la piattaforma con il nuovo 
quadro elettrico coperto adeguatamente e dal quale partirà il nuovo impianto 
elettrico del campeggio .
 
Per far si che tutto ciò sia adeguato alle nostre esigenze , partirà a breve il 
censimento degli elettrodomestici presenti nelle nostre piazzole nonchè la 
verifica dello stato di adeguatezza delle stesse .



Al campo Polivalente tutto è pronto , sono stati allacciati alla rete elettrica 
anche le luci per il gioco in notturna ed è stato ricavato uno spazio per tutta la 
lunghezza del campo stesso lato giochi dei piccoli onde favorire la 
partecipazione al tifo di tutti nelle serate dei tornei che anche quest’anno 
caratterizzeranno la vita associativa .

Mancano gli ultimi ritocchi alla veranda della casa mobile attrezzata anche per
disabili e potrà essere operativa  per tutti gli Ospiti del Campeggio onde 
aumentare la disponibilità di posti e servizi .
Un investimento importante per il CCA ma doveroso per rendere accessibile il 
nostro campeggio a tutti .



Ricordiamo inoltre che per l’accesso al campeggio in orari dove non è aperta 
la Direzione o Reception , si può accedere allo stesso tramite la chiavetta 
specifica , con l’auto verso il parcheggio mentre a piedi anche dal cancello 
principale e da quello nuovo pedonale posto all’ingresso della via principale 
del campeggio .

Pertanto per coloro che ancora non avessero fatto riprogrammare e/o 
scambiato la vecchia chiavetta con un’altra riprogrammata , si può 
recare presso la Reception  del CCA dove il Personale addetto sarà ben 
felice di scambiare la stessa  
Si ricorda che per regolamento del campeggio ogni equipaggio ha diritto 
a 2 chiavette .



ACQUA FRESCA LISCIA O GASSATA O … DEL CAMPEGGIO CLUB ADRIATICO

Auspicando di far cosa gradita a tutti Voi del campeggio , ma soprattutto all’ambiente 
riducendo lo spreco di plastica , vogliamo presentarvi il nuovo distributore di acqua 
potabile fresca liscia o gassata installato al cancello principale del CCA sotto la veranda 
vicino alla  reception  .

Molto semplice accedere a tale beneficio , basta recarsi alla Reception e con un importo di
10 € si avrà a la possibilità di avere una chiavetta precaricata con la quale poter prelevare 
l’acqua fresca dal distributore a scelta liscia o gassata .

Il costo di 10 € comprende 6.5 € per la cauzione della chiavetta ed i restanti 
3.5 € è già la carica disponibile per il prelievo dell’acqua .



A fine stagione la chiavetta può essere riconsegnata in Reception in modo da poter riavere
i soli 6.5 € della cauzione in quanto l’eventuale ulteriore credito residuo non potrà essere 
restituito .

Il distributore eroga mezzo litro di acqua ogni volta che pigiamo il tasto della bevanda 
scelta e ogni volta verrà scalato l’importo di € 0.12 .

Ciò significa che se vogliamo riempire una bottiglia di 1 litro , dovremmo prima di tutto 
pigiare il tasto per la scelta di tipo di acqua che vogliamo prelevare , subito dopo inserire la
chiavetta nell’apposito alloggiamento e si avrà mezzo litro di acqua ; successivamente per 
averne un altro mezzo litro togliere la chiavetta dal alloggiamento , pigiare il tasto una 
seconda volta  e rimettere la chiavetta dalla sua posizione dentro l’alloggiamento ed il 
distributore erogherà l’acqua  nuovamente .
Ogni volta che si posizionerà la chiavetta nell’apposito alloggiamento del distributore di 
acqua , verrà scalato l’importo di 0.12 € quindi in totale per un litro di acqua  l’importo 
scalato sarà di € 0.24 .

Fate sin d’ora molta attenzione nel posizionare correttamente la chiavetta nell’apposito 
lettore del distributore e di non muoverlo assolutamente sino a quando non avrete 
prelevato la q.tà di mezzo litro di acqua ogni volta . 

Comunque non preoccupatevi il Personale del CCA sarà a vostra disposizione per aiutarvi
in tutte le operazioni del caso .

Il servizio è già attivo basta solo recarsi in Reception per ritirare la chiavetta specifica .



IL CONSIGLIO INFORMA

Vi presentiamo un articolo preso dal giornale PICCHIO News 
che riguarda anche il nostro campeggio 

Scossicci, il litorale diventa cardio protetto con i defibrillatori
donati dalla Fondazione Opere Laiche

La Riviera del Conero con il cuore più sicuro, perché cardio protetta, grazie all’iniziativa della Fondazione 
Opere Laiche Lauretane e Casa Hermes che ha donato un defibrillatore ciascuno ai tre camping, 
Medusa,Adriatico e Bellamare, di cui è proprietaria, tutti situati nell’area di Porto Recanati. Un’azione che 
va in direzione della prevenzione, spiega il Presidente Federico Guazzaroni, “necessaria in particolar modo
d’estate quando i camping si affollano di turisti e con i defibrillatori si ha modo di intervenire per tempo se in
qualcuno possono insorgere problemi cardiaci”. 
La Fondazione Opere Laiche Lauretane e Casa Hermes è una delle realtà di maggior spessore sociale sul 
territorio della Riviera del Conero e quest’anno ha pensato di poter mettere in campo un’azione di grande 
respiro e valore proprio a tutela della salute.
"Tanto più - spiega Guazzaroni – che dei defibrillatori posti nei camping potranno farne uso anche le 
persone in spiaggia che non risiedono nella struttura, si tratta di un'azione globale che vuole portare 
maggiore sicurezza in spiagge molto frequentate e che quindi possono essere di grande aiuto per chi deve 
garantire la salute dei cittadini".
La splendida Riviera del Conero sarà pertanto ancora più protetta dopo questa donazione considerando 
che la cifra annua di ospiti dei tre campeggi è di circa 300 mila persone. Una quantità molto elevata che 
conferma la centralità della Riviera nelle scelte compiute da parte dei turisti. Si comprende pertanto come i 
defibrillatori siano uno strumento indispensabile per caratterizzare la Riviera del Conero anche dal punto di 
vista della salute, nel caso specifico della cardiologia. Due eccellenze del territorio nel proprio campo che si
uniscono e fanno sinergia: un segmento di Riviera del Conero e le Opere Laiche Lauretane, per garantire i 
mezzi sanitari necessari ad una sicurezza che vuole associarsi alla bellezza dei luoghi. "Siamo orgogliosi 
della rete delle nostre attività sociali – conclude il Presidente Guazzaroni – quello dei defibrillatori è il 
tassello ulteriore di un insieme di iniziative che vogliono sostenere attivamente la cittadinanza. Uno dei 
nostri obiettivi è proprio questo, affiancare la comunità con opere di elevato contenuto sociale per 
consentirle di poter contare su di noi e sulla nostra realtà che vuole confermarsi sempre più presente sul 
territorio". 

Il defibrillatore è stato posizionato fuori dall’infermeria posta di fianco alla Reception 
Il Personale addetto specifico del Campeggio è stato opportunamente formato sull’utilizzo di tale dispositivo
.
Lo stesso può essere comunque utilizzato in caso di emergenza da tutti seguendo le istruzioni specifiche e/
o chiamando telefonicamente il numero di emergenza nazionale 112 che provvederà a sua volta a mettere 
in contatto il soccorritore con un esperto che lo guiderà nell’utilizzo 



       

 PRESIDIO MEDICO DEL CAMPEGGIO

Viene confermata la presenza di un dottore presso l’infermeria del campeggio dal 24/06/2025 al 
31/08/2025 nei seguenti orari :

- MARTEDI’ dalle ore 12.30 alle ore 13.30
- GIOVEDI’ dalle ore 12.30 alle ore 13.30

(ESCLUSO I GIORNI DAL 18/08/2025 AL 21/08/2025 ma sarà presente VENERDI’ 22/08/2025)

Vi ricordiamo comunque che in caso di emergenza va avvertito immediatamente il Personale del 
Campeggio e della Reception del Campeggio  e nei fuori orari di questi si può chiamare il 
seguente numero di cellulare 366 40 37 874 

Il numero unico nazionale da chiamare per emergenze è 112. 

SERVIZIO DI CONSEGNA SPESA IN PIAZZOLA

Anche quest’anno sarà attivo da metà Giugno il servizio di navetta interna per il trasporto della 
spesa in piazzola dalla Reception  tenendo presenti i seguenti orari :
-Tutti i giorni della settimana dalle ore 9.00 alle ore 13.00  e dalle ore 16.00 alle ore 20.00



IL CCA A FAVORE DELLA SOLIDARIETA’







Ciao ,

ti scrivo dal Centro Diagnostico di Osimo della Lega del Filo d’Oro!
Sono Agostina, la mamma di Benedetta, una meravigliosa bambina di due anni, venuta al mondo 
con la Sindrome di Charge.

Prima di entrare nella grande famiglia della ‘Lega’, la mia attenzione era completamente rivolta 
agli aspetti medici di Benedetta, che monopolizzavano ogni istante.

Oggi, sono felice di condividere con te il nuovo straordinario traguardo che è riuscita a 
raggiungere nel nostro ultimo Intervento precoce qui a Osimo… Sono sicura ce ne saranno molti 
altri, anche grazie al tuo aiuto, Caro Amico.

https://newslfo.legadelfilodoro.it/nl/web?c=1jp17&fs=4gqbi&h=355j3sn0pbsu61c2kspaigbahj&i=4mg&iw=1&p=H1626866187&s=lp&sn=52o&snm=3t8p7&z=16tt



